

## Hinweise zur Antragstellung für eine Notbetreuung in der Grundschule Briesen mit anschließendem Hortbesuch in Pillgram und Briesen

Sehr geehrte Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

hier sind noch ein paar Hinweise, wie es nach den Ferien ab 4. Januar 21 weitergeht, wo Sie Ihre Anträge für eine Notbetreuung stellen müssen und wie es dann in der Schule läuft.

1. Die Antragstellung für Schule und anschließender Hortbetreuung in Briesen und Pillgram sind über das Landratsamt zu stellen, da beide Horte einen freien Träger haben. Hier ist der Link dazu

<https://www.landkreis-oder-spree.de/Bildung-Soziales/Jugend-Familie/Kita-Notfallbetreuung/>

(rechte Seite unter Dokumente zu finden)

2. Bei Genehmigung durch den Landkreis informieren Sie bitte auch die Schule über die E-Mail Adresse Ihres Klassenleiters.
3. Wird anschließend der Hort in Berkenbrück besucht, muss der Antrag über das Amt Odervorland gestellt werden. Ebenso, wenn nur für die Schulzeit eine Notbetreuung benötigt wird.

[https://www.amt-odervorland.de/index.php\\_id=1347#c8263](https://www.amt-odervorland.de/index.php_id=1347#c8263)

4. Am 4. Januar nehmen wir wie gehabt ab 7.00 Uhr die Kinder am Eingang in Empfang und weisen sie den Gruppen zu. Mitzubringen sind die Arbeitsmaterialien für die Bearbeitung ihres Wochenplanes. Die Kinder verbleiben solange in der Schule, wie es ihr Stundenplan ausweist und gehen bzw. fahren dann zur weiteren Betreuung in die entsprechenden Kitas.

Klasse 1 – 2 Montag bis Freitag von 7.30 Uhr bis 11.10 Uhr, Mittwoch bis 12.20 Uhr

Klasse 3 – 4 Montag bis Freitag bis mindestens 12.00 Uhr

Klasse 5 – 6 bis 13.15 Uhr

5. Denken Sie bitte auch an die Masken. Günstig wären zwei, damit zwischenzeitlich auch mal gewechselt werden kann.
6. Für Schüler der Klassenstufen 5 und 6 ist eine Notbetreuung nur dann berechtigt, wenn **eine sorgeberechtigte Person** im stationären oder ambulanten medizinischen oder pflegerischen Bereich tätig ist.

Wir wissen, dass wieder schwierige Tage auf Sie zukommen. Unsere Lehrkräfte stehen Ihnen dabei hilfreich zur Seite. Sie erreichen die Klassenlehrerinnen und Klassenlehrer über die jeweilige Dienstmail oder über die Schule.

In die Schul-Cloud und in die weBBcloud werden ab 4. Januar 21 neue Wochenpläne für die Klassen eingestellt. Wer keinen Zugang hat, kann sich die Aufgaben am 4. Januar in der Schule abholen.

Wir wünschen Ihnen trotz allem ein paar erholsame Feiertage.